
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Betreff: 

 

Sanierung Schwimmbad An der Lache 
Bezug: Anfrage Nr. 110 der WsR-Fraktion vom 18.05.2020 
 

M-Nr.: 
 
 
Bericht des Magistrates: 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
 

1. Wie wird in Zukunft verhindert, dass sich erneut Rost am Edelstahlbecken und den 
Startblöcken bildet? 

 
Die Becken werden mit Brunnenwasser und gezielter Wasseraufbereitung betrieben, um künftiger 
Rostbildung entgegenzuwirken. Im Zuge der alltäglichen Reinigungen und der jährlichen 
Grundreinigungen werden dauerhaft Kontrollen und partiell notwendige Maßnahmen umgehend 
durchgeführt. 
 
 

2. Wurden die abgeplatzten Fliesen im Fönbereich zwischenzeitlich ersetzt? Welche 
Kosten für die Stadt sind hierdurch entstanden? 

 
Die Mängelbeseitigung erfolgt noch im Rahmen der Gewährleistung. Aus diesem Grund sind der 
Stadt hier keine Kosten entstanden, bzw. es werden keine entstehen. 
 
 

3. Wurde das Problem des Schließmechanismus an den Türen der Umkleiden 
zwischenzeitlich gelöst und sie so ertüchtigt, dass sie den Anforderungen der Nutzung 
im Schulalltag entsprechen? 

 
Die Türen der Umkleidekabinen erfüllen grundsätzlich die Anforderungen aus dem Schulalltag. 
Kleinere Reparaturarbeiten werden im Einzelfall durch das Personal im Bad durchgeführt. 
 
 

 

Anfrage Nr. 

110/16-21 

Der Magistrat 

B E R I C H T 
 
an die 
Fraktion WsR 
(Kopie den übrigen Fraktionen zur 
Kenntnis) 



4. Wurden die gebrochenen Fugen zwischenzeitlich nachgebessert? Welche Kosten für die 
Stadt sind hierdurch entstanden? 

 
Die Mängelbeseitigung erfolgt noch im Rahmen der Gewährleistung. Aus diesem Grund sind der 
Stadt hier keine Kosten entstanden, bzw. es werden keine entstehen. 
 
 

5. Am 24.10.2019 hat die Stadtverordnetenversammlung einen Antrag „Aktionsplan 
Waldschwimmbad“ an den Magistrat verwiesen. Wann ist mit einer Drucksache oder 
wenigstens einem Zwischenbericht zu diesem Antrag zu rechnen?  

 
Die Beantwortung des Antrags betrifft mehrere Fachbereiche und Dezernate und ist in 
Vorbereitung. Die komplexen Zusammenhänge benötigen intensive Abstimmungen. Die 
Beantwortung wird im 4.Quartal 2020 erfolgen. 
 
 

6. Welche Sanierungsmaßnahmen bzw. Reparaturen sind seit Fertigstellung des 
Sportbades vorgenommen worden (Einzeldarstellung) und welche Kosten sind jeweils 
hierfür angefallen?   

 
Seit der Fertigstellung sind keine Sanierungen durchgeführt worden. Die Reparaturen wurden 
teilweise durch Beseitigung von Gewährleistungsmängeln oder Wartungsarbeiten erledigt. 
Grundsätzlich sind keine zusätzlichen Kosten entstanden. 
 
 
Rüsselsheim am Main, den 11.08.2020 
 
 
 
 
Udo Bausch  
Oberbürgermeister 
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